



完成しました!

編集長からひと言



平素は、国道23号蒲郡バイパス工事に対しまして、格別のご理解ご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

私共の工事は、蒲郡インターチェンジの橋梁下部工事であり、現在、橋梁の基礎となる場所打ち杭の施工を進めています。 今は、まだ基礎部の施工で形が分かりませんが、約2ヶ月後には、橋脚の姿が見えてきます。

地元皆様方の身近な場所で工事していますので、現場の状況がすぐに分かります。お気付きの点があれば気軽にお申し付けください。 先日、帰宅途中の小学生より「楽しみにしてるから早くやってよ。」と声を掛けられました。又、小さいお子様が「大きいのが動いてる。」と 興味深々で工事用重機械を眺めている姿をよく目にします。

子供達が、大きくなりバイパスを通行した時「便利な道だな。あの時工事してたな。」と思って頂ければ幸いです。

今後工事は佳境に入ってきます。工事用車両の出入りも多くなってきます。 安全には十分注意して、早期完成を目指し努力して参りますので 引き続きご理解ご協力よろしくお願いします。

平成23年度 23号蒲郡BP 蒲郡IC橋下部工事 現場代理人 小谷 忠之

